



# キックオフ

## 7月になりました

授業が始まって1ヶ月がたちました。最初は緊張感でいっぱいで硬かったみなさんの表情もだいぶやわらいてきて、笑顔もたくさん見られるようになってきましたね。

**登下校時や授業の開始・終了時も大きな声でいさつができますし、チャイムが鳴る前に自分たちで時計を見て着席して「時間を守る」ということも意識できているので、中学校生活がいいスタートを切れたのではないかなと思っています。**

そんな中、先週の金曜日の5限目に学年集会がありました。トイレの便器の中に、トイレットペーパーがロールのまま落ちていて、放置されていたためです。

最初これを発見した時、先生たちは「うわあ！」と思いました。質の悪いいたずらではないかと思ったからです。その後、何人かの人に話を聞いてみると、「私たちがやりました。」という人が現れ、トイレを利用した後にペーパーがないことに気づき、外にいた友達に新しいペーパーを上から投げ入れてもらったところ、それが便器の中に落ちてしまい、どうしていいかわからなくなって放置してしまったとのことです。

いたずらでなかったことはホッとしましたが、放置してしまったことで大きな混乱になりました。**失敗してしまったことをそのままにはせず、きちんと先生に報告してすぐに反省**できれば良かったですね。

また、トイレの利用後のスリッパが、乱雑に脱ぎ散らかされた状態になっていることが多いので、気をつけてほしいという話もしました。



**マナーを守り、次の人に（周りの人）が気持ちよく生活できるように、お互いに心がけられたらいいですね。**

**マナーを守らない者が増えれば、ルールも増える**

学年集会では、昼休みの過ごし方ということで、**クラスボールの借り方・図書室の利用のしかた**の説明もありました。ただ今のところ、給食の用意・片付けで昼休みがほぼ終わっていますね。

様子を見ていると、食べるスピードがちょっとゆっくりめなのはしかたがないのかなと思いますが、給食当番が用意するのは、もう少しスピードアップができそうです。**4限目が終わったら給食当番にあたっている人は、急いで手洗いをして、エプロン・三角巾を着用して、配膳を始めてください。** そうすれば昼休みにみんなで遊んだり、図書室で本を借りたりするための時間が作れると思います。また**当番でない人はウロウロ遊んだりするのではなく、手洗いが終わったら速やかに配膳を手伝うか、自分の席に着いてください。**

みんなで協力して、楽しい時間を増やしましょう。

**ガンバレ76期生！**

### **期末テストに向けて**

今週からは部活動も本格的に始まり、ますます忙しい日々になってきました。そしていよいよ2週間後には、中学生になって初めての定期テスト「**1学期・期末テスト**」が行われます。本日担任の先生から「テストの受け方」の指導がありました。しっかりと準備をして、納得できる結果が出せればいいですね。また、テストにあわせて課題が出されている教科もありますね。テスト後に提出となっていることが多いです。きちんと取り組んで、必ず提出しましょう。



みなさんが日々取り組んでいる「**自主学習**」は、**テスト一週間前からは「テスト前モード」**に入ります。「1学期期末テスト対策勉強・記録用紙」を配布しますので、その日に取り組んだテスト勉強の内容を書き込むことで自主学習のかわりとします。引き続き、毎日取り組みましょう！

### **保護者の皆さんへ**

授業再開から無事1か月が過ぎ、通常給食や委員会活動・部活動も始まって、子どもたちは充実した日々を送りながら、生活の変化による肉体的・精神的な疲労もたまっているかと思います。コロナウィルス感染症も現在は小康状態を保っていますが、完全に終息したわけではありません。ご家庭でも子どもたちの体調の変化に気を配っていただき、手洗い・うがいの励行と栄養・睡眠をしっかりとるようにご指導ください。

さて、**7月30日～8月5日まで「学期末懇談会」**を担任・生徒・保護者の3者で行います。家庭訪問が中止となり、学級担任と保護者の皆さまが初めてゆっくりとお話しできる機会となりますので、ご予定のほどよろしくお願ひいたします。

**今年度の1学期終業式は、8月7日（金）です**